

Angler-Club Niederlahnstein (ACN)

- Der Vorsitzende -

Klemens Breitenbach

Tel.: 02621-62587

Im Lag 14

56112 Lahnstein

Mail: klemens-breitenbach@gmx.de

28.04.2024

PRESSEBERICHT

ACN-Jahreshauptversammlung

LAHNSTEIN. Zu seiner Jahreshauptversammlung traf sich jetzt der Angler-Club Niederlahnstein (ACN) in seinem Anglerheim an der Ahler Schleuse.

In den Berichten des Vorsitzenden und der einzelnen Ressortleiter wurden die Ereignisse und Veranstaltungen des Jahres 2023 in Erinnerung gerufen.

Klemens Breitenbach ging in seinem Bericht die positive Entwicklung bei den Mitgliederzahlen ein. Der Mitgliederzuwachs hat sich im letzten Jahr mit vielen Neuaufnahmen erfreulicherweise fortgesetzt. Der ACN ist aktuell auf über 380 Mitglieder gewachsen. Fortgesetzt und verstetigt hat sich der sehr gute Zuspruch der Mitglieder bei den Veranstaltungen. Die Teilnehmerzahlen haben sich im Jahr 2023 regelmäßig auf über 20 eingependelt. Die Bestände verschiedener invasiver Grundel-Arten stellen weiterhin ein Problem für die heimischen Fischarten und damit für die Gewässerökologie dar. Um dem zu begegnen fand im letzten Jahr eine umfängliche Fischbesatzmaßnahme statt. Erste positive Veränderungen im Fischbestand konnten bereits festgestellt werden.

Kevin Glas berichtete über die Erfolge der verschiedenen Mannschaften und Einzelangler auf lokaler, regionaler und überregionaler Ebene.

Klaus Schupp berichtete über die Reise der Meeresangler im letzten Jahr nach Froja und informierte die Versammlung über die für dieses Jahr geplante Fahrt auf die Lofoten.

Gewässer- und Umweltreferent Michael Körner Und Gewässerwart Mike Körner erläuterten die Ergebnisse der von ihnen ermittelten Wasserwerte. Diese haben auch im vergangenen Jahr gezeigt, dass die Wasserqualität der Lahn insgesamt unverändert gut ist.

Positives vermelden konnte in ihrem Kassenbericht auch die Schatzmeisterin Deborah Körner. Trotz erheblicher Investitionen in den letzten Jahren in die vereinseigenen Anlagen, schreibt der Verein weiterhin schwarze Zahlen.

Besonders erfreulich ist die Entwicklung im Kinder- und Jugendbereich. Jugendwart Günter Ritz informierte die Versammlung, dass sich in der Jugendabteilung mittlerweile 17 Jugendliche aktiv engagieren. Neben dem Angeln selbst lernen die Jugendlichen vieles über

Natur- und Umweltschutz und Gewässerökologie. Gemeinsam wurde von ihnen ein großes „Insektenhotel“ gebaut und in unmittelbarer Nähe des Anglerheims aufgestellt.

Auch bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung konnte ACN-Vorsitzender Klemens Breitenbach wieder Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft im ACN ehren. Im Einzelnen waren das:

Julian Walter für 25-jährige Mitgliedschaft; Gerd Herrig, Emil Mildner, Franz-Karl Schnitzius und Jörg Wysk für 40-jährige Mitgliedschaft und Ulrich Gindorf für 50-jährige Mitgliedschaft.

In seinem Schlusswort bedankte sich Klemens Breitenbach bei allen Mitgliedern für ihr Kommen und lud sie ein an den Veranstaltungen im Jahr 2024 teilzunehmen.